Ministry of Colleges and Universities

Office of the Minister

438 University Avenue, 5th floor Toronto ON M7A 0B8

Tel.: 416 326-1600

Ministère des Collèges et Universités

Bureau de la ministre

438, avenue University, 5^e étage Toronto ON M7A 0B8

Tél.: 416 326-1600



Août 2023

J'aimerais féliciter l'Institut ontarien de recherche sur le cancer (IORC) pour ces nombreuses et remarquables réalisations cette année.

L'engagement de l'IORC à faciliter la collaboration avec la FACIT, des groupes de patients et le réseau mondial de chercheurs et de partenaires de l'IORC a jeté les bases des futures découvertes dans le domaine de la recherche sur le cancer. Grâce à ces collaborations et à ces partenariats, l'institut accomplit de grands progrès dans la réalisation de sa mission, qui consiste à appliquer et à accélérer les découvertes en matière de recherche sur le cancer dans l'intérêt des patients du monde entier, et à renforcer l'économie de la province.

Le travail important réalisé par l'IORC et ses partenaires a débouché sur de nombreuses découvertes scientifiques qui ont été source de nouveaux traitements et médicaments dont les patients cancéreux en Ontario bénéficient. Le réseau de l'IORC Window-of-Opportunity Network en est un excellent exemple. Ce réseau a lancé cinq essais cliniques qui offrent aux patients atteints de cancer un accès précoce à des thérapies de pointe, tout en permettant aux chercheurs d'étudier leurs effets sur les tumeurs après leur ablation.

Je tiens également à saluer l'OICR pour son engagement consistant à intégrer la voix des patients dans ses recherches. Cette année, l'institut a accompli des progrès notables en élargissant sa communauté de patients par l'intermédiaire de son <u>conseil consultatif des patients et des familles</u> et en incluant des partenaires qui sont des patients à l'examen des demandes de financement pour plusieurs programmes majeurs de l'IORC. En augmentant la participation des patients aux travaux de recherche et aux programmes de l'institut, l'IORC acquiert des connaissances importantes qui, à terme, permettront d'améliorer les résultats de la recherche et les soins aux patients dans les années à venir.

Grâce à la vision et aux efforts de l'IORC, l'Ontario continue d'être l'un des leaders mondiaux de la recherche sur le cancer. Je tiens une nouvelle fois à vous féliciter pour vos réalisations de cette année qui aident l'Ontario à transformer l'avenir des soins contre le cancer, afin que les Ontariennes et Ontariens puissent vivre plus longtemps et en meilleure santé.

Veuillez agréer l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Jill Jame

La ministre des Collèges et Universités, L'honorable Jill Dunlop